

CUANDO EL PSOE VUELVA A GOBERNAR

LA PRIMERA MEDIDA SERÁ **DEROGAR** LA REFORMA LABORAL

 La Reforma Laboral del PP entró en vigor el 12 de febrero de 2012.

ESTOS SON LOS RESULTADOS DE SU PRIMER AÑO DE APLICACIÓN

- ⇒ **850.000** empleos **destruidos**
- ⇒ **700.000** personas más **en paro**
- ⇒ **2 millones** de trabajadores se han quedado **sin la cobertura de un convenio**
- ⇒ La remuneración de los asalariados en España ha **disminuido el 5,4%** de media (según dato del INE publicado el 9 de enero)
- ⇒ Los ERE se han disparado, creciendo casi un **70%** en un año

 Quienes aún conservan su trabajo **temen por él**, porque esta Reforma ha instaurado en España el despido gratis o muy barato.

 Y quienes se han quedado en paro con más de 40 años están desesperanzados, porque **temen no poder volver a trabajar nunca**.

CON ESTA REFORMA, ESPAÑA ESTÁ ROZANDO EL TRISTE RÉCORD DE **6 MILLONES DE PARADOS** Y REGISTRA LA TASA DE PARO MÁS ALTA DE TODA SU HISTORIA.

El PSOE tiene ya recurrida esta Reforma Laboral ante el Tribunal Constitucional, por entender que **vulnera derechos de los trabajadores**, reconocidos en la Constitución.

PERO ADEMÁS, LA DURA REALIDAD DE SUS RESULTADOS, HAN HECHO QUE EL LÍDER DEL PSOE, ALFREDO PÉREZ RUBALCABA, ANUNCIARA HACE 2 DÍAS QUE LO PRIMERO QUE HARÁN LOS SOCIALISTAS, CUANDO VUELVAN A GOBERNAR, SERÁ DEROGAR ESTA REFORMA LABORAL

EL GOBIERNO SATISFECHO CON ESTOS RESULTADOS

Las cifras y los datos que reflejan el resultado de la Reforma son tremendos.



Por eso, **no puede entenderse** que, tanto el presidente Rajoy como la ministra de Empleo **se muestren satisfechos** de esos resultados.

Pleno del
Congreso de los
Diputados.
30 enero 2013

***“La Reforma laboral está
funcionando muy bien”***

Presidente RAJOY

***“Estamos moderadamente
satisfechos”***

Fátima BÁÑEZ

ALGUNAS DE LAS COSAS DICHAS SOBRE LA REFORMA ELECTORAL EN EL ÚLTIMO AÑO

30 enero 2012	<ul style="list-style-type: none"> Por la tarde trasciende que Rajoy, en una conversación con el primer ministro finlandés, grabada por un micrófono abierto, le dice que “Ha sido un mes duro, pero ahora viene lo más complicado. La reforma laboral me va a costar una huelga general”.
9 febrero 2012	<p>El ministro de Guindos dice al vicepresidente de la Comisión Europea y responsable de Asuntos Económicos, Olli Rehn que el Gobierno “va a aprobar mañana una reforma laboral extremadamente agresiva” (conversación captada por un micrófono abierto).</p>
10 febrero 2012	<p>El Gobierno de Rajoy aprueba, mediante Real Decreto, LA REFORMA LABORAL.</p> <p>Fátima Báñez: “Esta reforma marcará un antes y un después en la legislación laboral española”. (Rueda prensa, en Moncloa, tras Consejo Ministros).</p>
13 febrero 2012	<p>Cospedal “Si sólo se hablara de despido entendería a algunos, pero la reforma tiene una parte muy importante de la incentivación de la contratación y no se puede ver sólo mirando a una parte”</p>
27 febrero	<p>↳ “La reforma lo que hace, a diferencia de lo que ocurría antes, es que el despido sea la última opción para el empresario”.</p> <p>(Cospedal. Rueda de prensa en sede Génova, tras reunión Dirección PP)</p>
29 febrero	<ul style="list-style-type: none"> REFORMA LABORAL. El Presidente de la CEOE, Rosell, reconoce que algunos empresarios “pueden no hacer un uso exquisito” de la Reforma Laboral.
8 marzo	<ul style="list-style-type: none"> REFORMA LABORAL. El Parlamento convalida el Real Decreto del Gobierno, con el apoyo de PP, CiU y UPN. Todos los demás Grupos votan en contra.. ↳ De Guindos dice que esta Reforma laboral “es la más creadora de empleo”.
12 marzo	<ul style="list-style-type: none"> Cospedal, en entrevista EL PAÍS: <ul style="list-style-type: none"> ↳ “La Reforma gusta mucho a quien no tiene empleo y quiere trabajar”. ↳ “Yo creo que en España hace falta trabajar más horas” ↳ “La reforma laboral actúa como dique de contención para que no se siga destruyendo empleo y creará empleo antes de un año”